

La democracia, 30 años de progreso en España

Volviendo la vista atrás, si realizamos un **repa-so histórico** remontándonos desde los primeros pasos de la **democracia** en **España** hasta la actualidad, las elecciones generales de 1977, en opinión de **Francisco Pardo**, han supuesto 30 años de **democracia, convivencia pacífica, tolerancia** y, en definitiva, **progreso**.

El actual **presidente de las Cortes de Castilla-La Mancha, Francisco Pardo**, recuerda sus tiempos de juventud en su pueblo natal, **Abengibre**, en la provincia de **Albacete**, cuando la **democracia** todavía estaba lejos de la vida de los españoles: “Yo tenía 12 años cuando murió **Franco** y estaba estudiando en la **Universidad Laboral de Chestre**, en **Valencia**. Mi vida era como la de cualquier otro chico de pueblo que salió fuera para estudiar: jugar con mis amigos, aplicarme en el colegio... divertirme y estudiar”, subraya **Francisco Pardo**, recordando con especial cariño y emoción a aquella generación de **españoles**, de políticos, de hombres y mujeres, que supieron y quisieron mirar **adelante**.

Ese 15 de junio de 1977, continúa, “inauguramos el ciclo de mayor **prosperidad** de nuestro país. En 30 años, **España** se ha convertido en la octava **potencia económica del mundo** y es un ejemplo de **democracia estable** y de **desarrollo social**. Ese día comenzamos a conquistar el **futuro**. Ese día nos enseñaron el camino a seguir y nos mostraron una forma de hacer política”, aprecia el **presidente de las Cortes castellano-manchegas**.



España lleva 30 años de democracia, convivencia pacífica, tolerancia y progreso.

“El papel que ha jugado la Universidad en estos 25 años ha sido clave para el desarrollo de la Región”

vindicaciones históricas de nuestra Comunidad Autónoma. Ahora, nuestros chicos y chicas estudian aquí, se forman aquí”, enfatiza el presidente de las Cortes de Castilla-La Mancha, para añadir que, en este sentido, el papel que ha jugado la Universidad en estos 25 años ha sido clave para el desarrollo de la Región “porque se ha convertido en la fábrica donde se ha formado, y se forma, el capital humano que necesita cualquier país y cualquier región para sentar las bases de su futuro y bienestar”, pondera.

Por otra parte, Castilla-La Mancha está abriendo las puertas a nuevas empresas que nos van a situar a la cabeza de sectores tan estratégicos como el aeronáutico o el de la I+D+i. Para Francisco Pardo, Eurocopter es un buen ejemplo de ello, ya que situará a Albacete y a Castilla-La Mancha a la cabeza del sector aeronáutico mundial. Concretamente, Albacete, de la mano de Manuel Pérez Castell, “está en el proceso de transformación social y económica más importante de su historia”, resalta.

En cuanto al sector agropecuario y, concretamente, el vitivinícola, Francisco Pardo cree que es un sector clave para nuestro porvenir, por lo que “el Gobierno de Castilla-La Mancha lo ha defendido, y lo defenderá, siempre”, resalta, para añadir que el vino está en la economía, en la cultura,

en la sociedad y en el medio ambiente de Castilla-La Mancha.

Además, prosigue, “nuestros viticultores y vinos no tienen nada que envidiar a los del resto de España. Tenemos buenas bodegas y hemos aprendido mucho, por eso cada vez es más frecuente en-

contrar vinos de Castilla-La Mancha en cualquier restaurante de España” significa, añadiendo: “Tenemos que seguir por ese camino”, concluye el albaceteño Francisco Pardo Piqueras, recién elegido presidente de las Cortes de Castilla-La Mancha.

■ **La Cerca**

La UCLM se ha convertido en la fábrica donde se ha formado, y se forma, el capital humano que necesita cualquier país.

